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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 30 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno trenta del mese di settembre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme 

di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano essere assenti i 

Consiglieri Buonpasso, Di Vincenti e Tuzzolino 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Sinopoli e Dentici. 

Il Presidente: chiede al Segretario di procedere con la lettura del verbale del 24 settembre u.s.   

Durante la lettura, alle ore 09:45, partecipa alla videoconferenza il Cons Di Vincenti ed alle ore 09:51 il 

Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente: a seguito del sopralluogo effettuato dal Consiglio in merito alla mozione lett j) “Ripristino 

pali illuminazione dismessi in Via Carmelo Onorato dal civico 24 fino all’angolo con Corso Calatafimi”, 

accantonata nella seduta di ieri prima della votazione, ed avendone constatato la perfetta corrispondenza con 

quanto in essa sostenuto, chiede al Cons. Ruggiero di trarre le conclusioni prima di sottoporla al voto. 

Il Cons. Ruggiero: come accennato dal Presidente il sopralluogo ha perfettamente riscontrato quanto 

rappresentato nella mozione, ovvero il disagio che i cittadini della zona sono costretti a subire. Auspica che 

la mozione sia un buon inizio per migliorare tutto ciò per cui il consiglio si impegna e che con fatica cerca di 

portare avanti per i cittadini. 

Il Cons. Sinopoli: ha potuto constatare che quanto chiesto dalla mozione è perfettamente corrispondente e 

chiede di programmare con urgenza un incontro con le Autorità competenti per un chiarimento sul da farsi o 

su cosa si farà nell’immediato per migliorare la situazione ivi compreso l’eventuale riutilizzo dei pali ancora 

in buono stato e che sono stati dismessi in altre zone della città. 

Il V.P. Schiera: a seguito del dibattito e del sopralluogo effettuato conferma la sua dichiarazione di voto 

favorevole; concorda con quanto dichiarato dal collega Sinopoli nell’ottica di poter avere notizie certe sul 

quando l’AMG e l’Amministrazione pensano di intervenire per sanare questa annosa questione nel territorio 

circoscrizionale. 

Il Cons. Tuzzolino: ricorda che già durante la seduta di ieri si era dichiarato favorevole alla mozione e pur 

non avendo partecipato al sopralluogo, ma avendo ascoltato le dichiarazioni dei colleghi dei quali non può 

dubitare, ribadisce il suo voto favorevole. 

Alle ore 10:03 esce dalla videoconferenza il Consigliere Dentici 

Il Cons. Buccola: dichiara che voterà favorevolmente la mozione e considerata la gravità del problema, 

auspica un intervento urgente da parte degli organi competenti. 

Alle ore 10:08 partecipa alla seduta il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo: dopo avere ascoltato tutti i colleghi che lo hanno preceduto, concorda con le dichiarazioni 

ribadendo la sua dichiarazione di voto favorevole; auspica che al più presto vengano individuati dei fondi 

atti a risolvere questo annoso problema così da consentire alla AMG di riportare un po’ di luce nel nostro 

quartiere. 
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Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il Presidente 

sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Dentici con il Cons. Di Vincenti e procede alla votazione il cui esito 

è il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Dentici)  

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari   00 

La mozione lett. j) avente ad oggetto: “Ripristino pali illuminazione dismessi in Via Carmelo Onorato dal 

civico 24 fino all’angolo con Corso Calatafimi” (prot. 578/regint) a firma del Cons. Ruggiero è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Si passa alle Comunicazioni: 

Il Presidente: comunica, per chi non fosse ancora a conoscenza, che il 03/10/2020, ma già dalla mezzanotte 

del 02/10/2020, molte strade della città saranno inibite al traffico veicolare e pedonale ed anche la sosta in 

quanto il 03/10/2020 partirà da Monreale il 103° Giro ciclistico d’Italia; per quanto riguarda il territorio 

della circoscrizione il divieto riguarda tutto il Corso Calatafimi comprese le strade che lo intersecano. 

Durante l’intervento del Presidente, alle ore 10:17 esce il Cons. Lupo. 

Le strade interessato dal divieto di transito sono state rese note con Ordinanza Dirigenziale n° 764 del 

22/09/2020 a firma del Dirigente Ing. Dario Di Gangi. Il Presidente legge parte dell’Ordinanza focalizzando 

la parte che riguarda il territorio della Circoscrizione, ribadendo che non esistono deroghe per nessuno: 

veicoli, pedoni, esercizi commerciali ed anche coloro che a vario titolo hanno chiesto l’uso di spazio 

pubblico. 

Quindi l’ordinanza sarà in vigore dalle ore 00:00 del 02/10/2020 fino alle 24:00 del 03/10/2020 e comunque 

a conclusione della manifestazione. Per chi fosse interessato, per poter notiziare la cittadinanza, potrà 

reperire l’Ordinanza sul sito Facebook del consiglio della IV Circoscrizione, anche se è stato assicurato che 

saranno affissi manifesti in tal senso. 

Alle ore 10:33 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude i lavori d’aula dando appuntamento 

a tutti i presenti a Lunedi 05/10/2020.   
 

          Il Segretario     

Istruttore Amministrativo                                                                             Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                             Silvio Moncada         

 


		2020-10-06T11:10:10+0200
	MARIA ENZA BASTONE


		2020-10-19T12:28:27+0200
	Silvio Moncada




